

# Hessen

## Meldeportal Radverkehr landesweit

**[27.4.2011] Die Anfang 2010 im Rhein-Main-Gebiet gestartete Meldeplattform für Schäden an Radwegen kann ab sofort von allen hessischen Kommunen genutzt werden.**

Zu hohe Bordsteinkanten, fehlende Markierungen, verwirrende Schilder – solche und andere Schäden an Radwegen können Bürger im Rhein-Main-Gebiet bereits seit mehr als einem Jahr online melden (wir berichteten). Seit Kurzem steht die Meldeplattform Radverkehr allen Kommunen in Hessen zur Verfügung. Dies teilt die Stadt Limburg an der Lahn mit, welche sich gemeinsam mit 106 weiteren hessischen Städten und Gemeinden an dem Web-Portal beteiligt. Entwickelt wurde die Plattform vom Land Hessen gemeinsam mit dem Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Club und dem Radfahrbüro der Stadt Frankfurt am Main. Für die technische Realisierung zeichnete die Ingenieurgruppe IVV verantwortlich. Bis Ende 2010 wurden über die Meldeplattform bereits mehrere hundert Eingaben bearbeitet.  
(bs)

<http://www.meldeplattform-radverkehr.de>

<http://www.limburg.de>

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerservice, Limburg an der Lahn, Frankfurt am Main

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)